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第六场聚焦市体育局

市民期待体育场馆更惠民
□本报记者 李林润

体彩站是否涉赌、重大体育赛
事太少、体育场馆能否更惠民……9
月 9日上午，市体育局相关负责人
来到“清风问廉”第六场，活动一
开始，网友就通过网络抛出一个又
一个问题，现场“火药味”十足。

“四项突出问题”查出了啥

“四项突出问题”专项治理是道
必答题，市纪委派驻市体育局纪检
组组长夏蕴说，通过自查，市体育
局发现在机构编制和组织人事方
面，存在混岗混编、自设内部机
构、聘用临时人员等 6项问题；在
财经方面，存在滞留专项资金、扩
大开支范围、以比赛活动占用节假
日为由发放加班补助等 16项问题；
在工程建设方面，存在项目投资超
过工程概算、资金没有按照计划进
度进行拨付等 2项问题；在懒政怠
政为官不为方面，存在不想为、不
敢为、不会为等方面的问题65条。

目前这些问题大部分已经整
改，其中机构编制和组织人事方面
完成整改 3项，财经方面完成整改
15 项，工程建设方面完成整改 1
项，懒政怠政为官不为方面基本整
改完毕。尚未整改的事项将在 9月

底前全部整改到位。

市委巡察问题整改多少

有网友说，2015年，市委对市
体育局进行巡察中发现了一些问
题，这些问题现如今整改到位了吗？

市体育局局长王喜才说，市体
育局坚持把市委巡察作为对我局党
风廉政建设和事业发展的一次“把
脉会诊”和方向指引，是对党员干
部的一次集中“健康体检”。市体育
局严格按照市委巡察组反馈意见整
改要求，突出问题导向，狠抓落
实，所反馈的 5个方面 14个问题已
经完成整改 13项，由于受政策因素
等条件限制，市体育中心无依据收
费的问题目前还没有得到彻底解
决，我们将进一步加大工作力度，
争取尽早解决该项问题。

体彩公益金是否用在正地方

有网友问到，我市的体育彩票
公益基金支出管理流程是什么？都
使用在什么地方了？对支出的资金
如何监管做到专款专用的？另外，
我市个别较偏僻的体彩站用赌博机
涉赌，销售即开彩票，请问市体育
局查处的有这方面的案件吗？

王喜才说，市体育局严格按照

《河南省彩票公益金管理办法》支出
管理体育彩票公益金。每年 11月按
照政府性基金预算编制要求，市体
育局汇总编制彩票公益金下一年度
项目支出预算，经市人大批准后财
政局下达预算批复，市体育局严格
按预算批复对彩票公益金使用管理。

对于网友反映有体彩站点涉赌
一事，夏蕴说，我市体育彩票的监
督管理由河南省体育彩票管理中心
负责，管理权限不在市体育局。目
前未发现我市体育彩票销售网点出

现苹果机、老虎机等赌博机具。

承办大型赛事为啥少了

有网友反映，我市这两年承接
大型赛事明显少了，这是群众文化
生活的一大憾事，是不是因为现在
管得严了，责任大了，硬规矩多
了，市体育局懈怠不担责了？

王喜才说，最近两年，由于全
力备战 2016里约奥运会，国家体育
总局对国际、国内高水平体育赛事

进行大幅压缩，对有影响的赛事如
国际女排大奖赛等，出于商务开发
的角度，也放在沿海城市举办。我
市也多次积极向国家体育总局申请
举办高水平的体育赛事，由于体育
场馆规模、硬件设施等原因，如国
际女排大奖赛等影响较大的赛事没
有放在我市举办，我市这两年承接
的主要是一些国家、省级赛事。

体育场馆如何更惠民

有网友说，我市大型体育场馆
没有充分体现公益性，对市民免费
开放时间太有限，开放时间公示不
够，群众不知晓，不能一味为了创
收，创收为了养人来忽视、冷漠群
众利益，怎样体现“人民场馆人民
建，建好场馆为人民”的民本理念？

对此，王喜才说，我市大型体
育场馆大部分属于市体育中心管
理，近年来对体育场馆设施免费低
收费开放办法。全天免费开放的场
馆有：市体育场、市体育中心田径
训练场、体育中心室外篮球场。低
收费开放的场馆有：漯河体育馆、
漯河游泳馆、绿茵游泳场、绿茵网
球场、绿茵健身俱乐部，其中体育
馆主馆作为羽毛球场地对外开放，
副馆作为室内篮球场地对外开放。
法定节假日全民健身日免费开放。

市纪委工作人员向市纪委工作人员向体育爱好者征求对市体育局的意见建议体育爱好者征求对市体育局的意见建议。。尤亚辉尤亚辉 摄摄


